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Chambao, Efecto Mariposa y 
La Chica Sin Sombrero 
estarán, este viernes en el 

barrio. Un año más, la Delegación 
de Juventud del Ayuntamiento de 

Dos Hermanas  trae a nuestra 
ciudad el  Festival Musical de 
Montequinto, una cita que no puede 
faltar dentro del panorama musical 
nazareno. El concierto se celebrará 

este viernes, día 19 de julio, al aire 
l ibre, en la Avda. Madre Paula 
Montalt  (junto a la Hacienda de 
Quinto), a las 21.30 horas. La entra-
da es libre y gratuita. El cartel del 

Festival lo componen artistas de 
gran relevancia musical a nivel 
nacional que seguro que harán 
disfrutar a los asistentes de una 
noche inolvidable. 

Chambao estará este viernes  
en el Festival de Montequinto

Para estar al día del barrio   
sigue al Periódico El quinto en Facebook 

El Alcalde se reunió con el presidente de la Junta para pedirle que cumpla los compromisos con la ciudad.
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Hace algunos años,  cuando las letras de las 
canciones nos contaban algo, decía Alberto Cortez 
esta hermosura: “Un corazón de guitarra quisiera 
para cantar lo que siento”. Muchas veces me acom-
paña esa bella melodía en mis tareas de casa. 
Tengo de mi madre el buen oído y su imagen can-
tando creo que es la más grande herencia que me 
dejó. Ya saben ustedes, porque lo digo mucho, que 
la alegría es para mí ese amable lugar donde ha-
bitan todas las cosas buenas. Cómo olvidar, en mi 
más tierna adolescencia, la mesa camilla de aque-
lla humilde cocina y la poderosa voz del gran Al-
berto Oliveras que decía por la radio: “Sean rubios 
o morenos, altos o bajos, pobres o ricos, ¡ustedes 
son formidables!”. 

El programa llevaba a los hogares, en las noches 
frías, el fecundo calor de la solidaridad. Y del fondo 
del pequeño aparato enchufado en la cocina, salían 
los rotundos acordes de la Sinfonía del Nuevo 
Mundo. En este sencillo cuadro de una casa de 
pueblo fueron despertando mis emociones. “Allí viví 
la alegría de mi primer sentimiento que se ha que-
dado dormida entre la niebla del tiempo”. Luego 
tuve en mi hogar profesor y teclado. Cantorales, 
guitarras, bandurrias, partituras, diapasón… Y así, 
los aperos de labranza y las ganas de cantar que 
vi en mi infancia, se fueron transformando en esta 
gran pasión por la Música  que acompaña las horas 
de mis días.  

El otro día también la interpretó la ROSS en el 
Maestranza poniendo el broche de oro a su ciclo 
“Gran Sinfónico”. Pero volvemos a la número 9 de 
Antonin Dvorák, que conocí por la radio cuando 
aún no sabía lo que era, evocando otra escena de 
hace varios años.  Fue una noche de verano en Itá-
lica. Sonaba en el escenario la magnificencia or-
questal del Nuevo Mundo y en el tercer movimiento, 
scherzo, molto vivace,  hasta las piedras ancestra-
les del viejo Imperio Romano parecían estremeci-
das con la eterna grandeza de tan magnífica 
partitura. ¡Fantástico! Es la palabra favorita de mi 
marido con los aplausos. Al terminar el concierto el 
marco incomparable y lo visto y oído predisponían 
el ánimo a valorar y saborear mucho más todo lo 
bello, lo bueno y lo grato que nos rodea.  

Nos fuimos a tomar algo en una de esas colinas 
del Aljarafe que ponen a tus pies toda la majes-
tuosa grandeza de la vieja Híspalis. La ciudad ilu-
minada, el calor del estío, la cerveza fresquita y la 
tapita de adobo debajo de un olivo, que pudo ser 

plantado por los Escipiones, eran demasiado… Y 
el claro azul de nuestro cielo ayudaba a la magia 
del momento con la luz de la luna que  invitaba a 
los versos y a un cantecito. Lo entonamos bajito, 
armónico, íntimo y reservado, para no llegar a las 
mesas vecinas.  Entonces habló Archi, el cuarto 
novio de mi amiga Inés después de su divorcio. 
“España es la nación más bella del mundo y Anda-
lucía es su alma”. Aquel pedazo de hombrón ame-
ricano, mulato de dos metros y piloto en la Base de 
Morón, estaba casi en trance por la magia del mo-
mento. Separado él también varias veces, levan-
taba su copa celebrando la vida con nosotros y 
admirado por nuestro largo matrimonio, le dijo esta 
frase al grupo: “Es que ellos cantan juntos”. Refle-
xiones así son las que piden ser grabadas en már-
mol como símbolo de la larga unión de dos 
personas basada en el amor, la admiración, la le-
altad  y el respeto mutuo 

Este domingo, cuando vimos en Berlín a los es-
pañoles ganadores del cuarto Mundial  de Futbol, 
lamenté una vez más que nuestro Himno Nacional 
no tenga letra en el país de los poetas. Dice otra 
buena amiga, con su fina ironía, que ya urge aquí 
convocar un certamen literario para que los futbo-
listas canten juntos. Seguro que lo hará muy pronto 
el patriota ministro Urtasun. En los tiempos de Ho-
mero  la Cultura Occidental  ofrecía a los dioses los 
himnos de ese pueblo unido que jamás será ven-
cido. Pero españoles se alzan con la Copa aún pri-
vados de cantar palabras  hermosas a su tierra. De 
ahí la importancia histórica de esta célebre senten-
cia atribuida al canciller Otto Von Bismarck: “Estoy 
firmemente convencido de que España es el país 
más fuerte del mundo. Lleva siglos queriendo au-
todestruirse y todavía no lo ha conseguido. El día 
que deje de intentarlo volverá a ser la vanguardia 
del mundo”.  

Pero estamos con la Cultura y tengo que pasar 
de la política para hablar de Literatura, de Música, 
de Teatro, de Arte y de la buena Poesía que nos 
eleva del suelo. La calurosa mañana del doce de 
junio Paradas entró en Sevilla por la Puerta 
Grande, con un libro de versos delicado y profundo. 
Como en las grandes solemnidades, con todas las 
arañas encendidas en el salón Colón del Ayunta-
miento, asistimos a la entrega del XIV Premio Ibe-
roamericano de Poesía Hermanos Machado. Un 
prestigioso  y merecido galardón para Juan Peña 
Jiménez, ese niño Juanito que vi jugar por las que-

ridas calles de mi infancia. El luego culto y entra-
ñable profesor de literatura, es un poeta puro con 
verbo pausado, tono bajito y dulzura en la palabra 
dicha y escrita. Sus versos nos retratan a un espí-
ritu de Paz que camina, como Diógenes,  buscando 
al hombre con un candil.  

 Titula Juan su libro “El último poema” y la lectura 
de esas paginas es pura ambrosía, para tomarla 
en pequeños sorbos,  servida en copas de tallo 
muy alto y cristal muy fino. Un corazón de guitarra 
quisiera para volver a mi pueblo… 

 
“Mirar al cielo es ver lo imperturbable,  
es ver los ojos quietos que te acogieron  
cuando fuiste blanda criatura, 
cuando el cielo fue el manto protector que aún te mira”. 

Queremos terminar este curso recomendando a us-
tedes la Cultura en los marcos arquitectónicos  de 
la Sevilla Eterna. Tenemos las Veladas en las 
casas palacio y las Noches en los jardines del Real 
Alcázar que son conciertos a precios populares con 
el telón de fondo de la Galería de los grutescos y 
la Giralda iluminada mecida entre palmeras. Tam-
bién el próximo sábado 20 actúa la compañía Se-
villana de Zarzuela en el Teatro Romano de Itálica, 
con un Concierto Sinfónico dirigido por la titular de 
su orquesta Elena Martínez. 

Y ya el 12 de septiembre llega la Gala Inaugural 
de la ROSS para la temporada 2024-25 en el Patio 
de la Montería del Alcázar. El programa es la deli-
ciosa música española de Falla, Albéniz, Jerónimo 
Giménez y Ruperto Chapí entre otros grandes au-
tores. Ahí queda eso… Las entradas, a 35 euros, 
ya están a la venta en la Web pero yo las he com-
prado en el teléfono 954561536. Os deseo un feliz 
y tranquilo descanso, amigas y amigos. 

Cultura en verano El mirador  
Por Lola Rodríguez Cortés 
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Durante la semana pasada, el 
Alcalde, Paco Rodríguez, 
visitó, en el Palacio de San 

Telmo, a Juan Manuel Moreno Boni-
lla, en un encuentro institucional 
para abordar, entre otros asuntos, la 
actualidad presente de Dos Herma-
nas y su proyección de futuro en los 
proyectos que considera claves para 
el desarrollo de la ciudad y que, de 
alguna manera, dependen de la 
actuación de la Junta de Andalucía 
para su puesta en marcha y su finali-
zación.  

Proyectos que corresponden a 
infraestructuras sanitarias, educati-
vas o de comunicación, claves para 
el desarrollo de la ciudad y que, 
como ha explicado el Alcalde duran-
te esta vis i ta inst i tucional,  «se 
encuentran pendientes en nuestro 
municipio’ y que, al mismo tiempo, 
ha señalado que deben retomarse 
«desde la necesaria lealtad y coope-
ración entre administraciones para 
no entorpecer nuestra senda de 
crecimiento ordenado y sostenible». 

En cuanto a lo que se refiere a 
Montequinto y, en materia de educa-
ción, el Alcalde ha instado a la Junta 
a retomar la obra del CEIP Entrenú-
cleos, que sigue pendiente de cons-
trucción en la fase que se compro-
metió la Junta Andalucía; así como 
la obra del edificio de Primaria, en 
virtud del convenio firmado con la 
Junta y del Centro de Educación 
Infantil de 0-3 años-Guardería en 
Entrenúcleos, además de reclamar 
el compromiso pendiente de ejecu-
ción sobre el Conservatorio Profe-
sional de Música, cuya parcela 
municipal se ha puesto a disposi-

ción, también en esta zona.  
Asimismo, en materia de comu-

nicación, Paco Rodríguez también 
recordó las infraestructuras que 
están pendientes del  área de 
Fomento, como es el soterramiento 
de la A-376 a su paso por Monte-
quinto, incluyendo también el tramo 
pendiente de Metrobús, correspon-
diente al viaducto por parte de la 
Junta de Andalucía, y la ampliación 
de la Línea 3 de Metro hasta el Polí-
gono Industrial La Isla-Megapark. 

Tras esto, continuaron la reunión 
atendiendo a las infraestructuras 
sanitarias, momento en el que recor-
dó la iniciación de las obras del 
Centro de Salud en Entrenúcleos, al 
igual que con las infraestructuras, el 

medioambiente, o el empleo, el 
Alcalde ha incluido entre los asuntos 
relativos a la inclusión social el 
proyecto del Campus Intergenera-
cional de Cuidados Montequinto.  

Por último, el Alcalde también 
instó a la promoción del Hipódromo 
de Montequinto, para el fomento del 
turismo en la localidad, no solo a 
nivel autonómico, sino también en el 
escaparate nacional, e incluso, a 
nivel internacional.  

Esta ronda de peticiones se ha 
completado con aquellos proyectos 
que también están programados 
para la ciudad de Dos Hermanas y 
que, al igual que ocurre en Monte-
quinto,  también se encuentran 
pendientes de realizarse.  

Entre estos proyectos, el Alcalde 
recordó la paralización de la obra del 
IES de la Avenida José Luis Prats, 
además del  Centro Integral  de 
Formación Profesional, localizado 
en las antiguas instalaciones de la 
empresa Hijos de Ybarra, como 
recoge el convenio suscrito en su día 
entre ambas administraciones públi-
cas.  

Todo ello necesario de una cola-
boración entre el Ayuntamiento de 
Dos Hermanas y la Junta de Andalu-
cía que, para Paco Rodríguez, 
permita «alcanzar las metas 
compartidas que nos permitirán 
seguir consolidando la posición de 
Dos Hermanas en el  panorama 
nacional».

Los planes corresponen a infraestructuras sanitarias, educativas o de comunicación 

El Alcalde recuerda a la Junta 
sus compromisos con la ciudad

EDUCACIÓN

Becas 
Municipales  
para cursar en la 
Universidad 
Loyola en 2025

De cara al nuevo curso, el 
Ayuntamiento ha puesto 
en marcha un programa 

de admisión de solicitudes de 
becas municipales para cursar 
estudios de Máster, de carácter 
of ic ial  y Títulos Propios de 
Posgrado de la Universidad 
Loyola. Para solicitarlo, aquellos 
demandantes han de estar 
empadronados en la ciudad, con 
una antigüedad mínima de diez 
años. No podrá superar el nivel 
económico familiar, además de 
ostentar el título de Grado de 
acceso al Máster o, en su defec-
to, el justificante de haberlo soli-
citado. Además, se debe haber 
superado los estudios oficiales 
de acceso al Máster en  convo-
catorias posteriores al año 2000 
y tener una edad inferior o igual 
a 55 años, haber aprobado las 
pruebas de admisión, así como 
los requisitos establecidos por la 
Universidad Loyola. Por último, 
no se puede haber sido benefi-
c iar io de este programa de 
becas en una titulación distinta a 
la solicitada, o poseer título de 
máster o título propio cursado en 
la Universidad pública o privada. 
Las personas interesadas, debe-
rán presentar las solicitudes, 
firmadas de forma electrónica,  
obligatoriamente de forma tele-
mática en el modelo de impreso 
oficial (cumplimentado de forma 
legible),  a través de la sede 
electrónica Sede electrónica, 
con fecha límite el día 8 de agos-
to.  La web es la s iguiente: 
www.sede.doshermanas.es 
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Queda menos para que el 
nuevo Palacio de Congre-
sos albergue a los primeros 

usuarios. Desde el Ayuntamiento 
estiman que el Pabellón 1 pueda 
estar terminado al final del segundo 
semestre de 2025. La idea que prevé 
el Ayuntamiento es la posibilidad de 
que los pabellones se vayan ponien-
do en funcionamiento conforme se 
vayan terminando, como ha informa-
do Agustín Morón, portavoz del equi-
po de Gobierno, en el Pleno Munici-
pal. También dio a conocer durante 
el pleno que, el sistema de gestión 
para este nuevo Palacio de Congre-
sos aún no está determinado, el cual 
es un proyecto de gran envergadura 
y «obra de referencia de la Dos 

Hermanas del futuro», que significa-
rá un ‘impulso’ para la ciudad, la 
creación de riqueza y puestos de 
trabajo. En la actualidad, los trabajos 
están programados para cumplir con 
los acabados del primer pabellón, en 
materia de instalaciones eléctricas, 
climatización y ventilación, retomar 
las obras del segundo pabellón y 
terminar de redactar para su aproba-
ción el proyecto de acabado para las 
fases 2 y 3 del Pabellón 1, con las 
que quedará finalizado y listo para su 
uso. Asimismo, y también durante el 
Pleno, quedó aprobada la adhesión 
de Dos Hermanas a la sección de 
Ciudades de Congresos ‘Spain 
Convention Bureau’ de la Federación 
Española de Municipios y Provincias.

Llega una nueva edición del 
Festival de Música de Monte-
quinto. Este viernes, a partir 

de las 21.30 horas, Chambao, Efec-
to mariposa y La Chica Sin Sombre-
ro Dj, artistas de gran relevancia en 
el panorama músical, serán los 
encargados de poner la música 
sobre el escenario quinteño, en una 
oportunidad única para que los 
amantes de la música puedan 
disfrutar de una noche inolvidable 
en el barrio.  

El festival se desarrollará en la 
Avenida Madre Paula Montalt, junto 
a la Hacienda de Quinto, siendo la 
entrada libre y gratuita, por lo que 
se recomienda acceder con antela-
ción para disfrutar de un buen sitio 
junto al escenario.  

Esta nueva edición está organi-
zada por la Delegación de Juventud 
del Ayuntamiento de Dos Herma-
nas y se está convirtiendo en una 
cita imperdible para aquellos veci-
nos de Montequinto que quieran 
disfrutar de una gran jornada musi-
cal.  

Una jornada que promete una 
experiencia musical diversa y 
emocionante, con una oferta que 
abarca distintos géneros y estilos.  

Como plato fuerte estará  
Chambao, interpretando su carac-
terístico flamenco chill, mezclando 
los sonidos de flamenco y la música 
electrónica. Todo un reclamo de 

nuestra música española, que 
cuenta con una amplia carrera 
desde sus inicios en 2002 y su vuel-
ta el pasado año, tras la pausa que 
decidieron tomarse en el 2018.  

No será el único grupo consa-
grado que acudirá al festival, ya que 
Efecto Mariposa, otro de los grupos 
icónicos de la música española, 
acudirá al escenario quinteño para 
hacernos vibrar con sus clásicos de 
pop, con canciones como ‘No me 

crees’ o ‘Por quererte’, con la que 
ganaron el Premio 40 Principales a 
la Canción del año. 

Cierra la lista del cartel La Chica 
Sin Sombrero DJ, que será la 
encargada de poner su música a 
través de sus mezclas de diferentes 
estilos, como son el indie, pop, rock, 
electrónica, noventera y ochentera, 
rememorando clásicos de nuestra 
música, para ponerle el broche final 
a una noche muy especial.  

Montequinto acoge este 
viernes el Festival Musical

El Palacio de Congresos 
prevé abrir sus puertas 
para el próximo 2025

Premio Dolores 
Velasco para el 
María Galiana 

El IES María Galiana resultó el 
ganador del X Premio Maestra Dolo-
res Velasco, “Por una educación 
para la igualdad”,  por unanimidad 
del jurado. Un premio que se le da a 
los centros escolares y está dotado 
con 700 euros y una placa. Premio 
que comparte junto al CEIP Vicente 
Aleixandre, ganador en su categoría 
de colegio. Junto a estos dos 
centros, el IES Vistazul y el CEIP San 
Sebastián han recibido una mención 
especial por la calidad del proyecto 
presentado, además del CEIP Juan 
Ramón Jiménez, que ha recibido el 
premio a las AMPAS, dotado de 300 
euros. El jurado ha destacado la cali-
dad e innovación de los proyectos 
presentados, poniendo en valor el 
gran trabajo que realizan los centros 
escolares de la ciudad en materia de 
Igualdad y prevención de la violencia 
de género.

Campaña de 
donación de 
sangre

El próximo viernes 9 de 
agosto, la Consejería de Salud y 
Consumo ha convocado una 
jornada de donación de sangre 
en el barrio. Estará ubicada en la 
comunidad de propietarios 
Virgen del Pilar 1ª Fase, situada 
en la calle Capri S/N, junto al 
Gimnasio Area Fit, en horario de 
17.00 a 21.00 horas. Se necesita 
sangre de todos los grupos, por 
lo que podrán donar aquellos 
interesados mayores de edad, 
con un peso superior a 50 kilos, 
que gocen de buena salud y no 
acudan en ayunas. Además, 
existen otros requisitos como el 
de respetar el plazo entre dona-
ciones, el cual no puede ser infe-
rior a dos meses, además de no 
poder hacer deporte dos horas 
antes de realizar la donación.

Nueva cita 
con el cine 
parroquial

Noche de cine en la parro-
quia de Nuestra Señora de los 
Ángeles. Como cada miércoles 
de julio y agosto,se organiza una 
nueva jornada de cine de verano.  

A partir de las 22.00 horas se 
llevará a cabo una nueva proyec-
ción de cine que, esta semana 
será ‘Juntos y Revueltos’, una 
comedia apta para todos los 
públicos y miembros de la fami-
lia. Un acto al que todos los veci-
nos de Montequinto están invita-
dos, así como a aquellos intere-
sados, y cuya entrada es 
gratuita.  

De esta forma, la parroquia 
espera poder vivir una experien-
cia cinematográfica para toda la 
familia, ofreciendo una oportuni-
dad perfecta para disfrutar de 
una película al aire libre en el 
patio parroquial.

Camela, en el 
Auditorio en 
septiembre

El grupo musical Camela, 
formado por Ángeles y Dioni, 
visitará nuestra ciudad el próxi-
mo 27 de septiembre, a las 22.00 
horas, en el Auditorio Municipal 
Los del Río, en el que es el único 
concierto de Camela en la 
provincia de Sevilla, que corres-
ponde a su Gira 30 Aniversario. 
Las entradas para asist ir  al 
concierto ya están disponibles y 
tiene un precio que oscila entre 
los 25 y 50 euros, según el lugar 
elegido. Esta venta contará con 
un fin solidario, ya que son a 
beneficio de la Asociación de 
Famil iares y Afectados de 
Alzheimer y otras Demencias 
AFA Dos Hermanas. Las entra-
das se pueden adquirir en la 
siguiente web:  

https://bclever.ai/

Descenso del 
paro en el 
mes de junio

Al cierre del pasado mes, 
Dos Hermanas registró un nuevo 
descenso en las cifras del paro 
del 0,09%, situándose en 12.167 
demandantes de empleo, frente 
a las 12.178 personas desemple-
adas del mes de mayo. Esta 
reducción, aunque modesta, 
marca un hito significativo: es la 
cifra más baja de desempleados 
desde junio de 2008. Esta 
tendencia positiva se acentúa al 
comparar los datos interanuales, 
ya que, en cuanto a la compara-
ción con el año pasado, junio de 
2023 se situó en 12.650 perso-
nas en situación de desempleo, 
por lo que, respecto a este año, 
supone una reducción de 483 
personas que han conseguido 
encontrar un empleo, lo que 
ostenta una reducción total del 
3,82%.
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Ayuntamiento de 
Dos Hermanas
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El  Ayuntamiento de Dos 
Hermanas  ha ejecutado una 
importante actuación en 

materia de infraestructuras educati-
vas: la construcción de un nuevo 
CEIP en Entrenúcleos. En abril de 
este año finalizó la construcción del 
edificio de infantil del nuevo CEIP 
Entrenúcleos que comenzará a 
funcionar el próximo mes de 
septiembre, en el nuevo curso 
escolar, con dos unidades de infan-
til de 3 años. 

Por otro lado, el Ayuntamiento 
ha invertido casi 500.000 euros en 
las mejoras ejecutadas en los dife-
rentes centros educativos de la 
ciudad. El Consistorio también está 
ejecutando una cubierta sobre la 
pista deportiva del CEIP Olivar de 
Quintos. Desde finales de mayo se 
está llevando a cabo la construc-
ción de una cubierta metálica en 
una de las pistas polideportivas en 
el CEIP Olivar de Quintos, obra ya 
muy avanzada y que en los próxi-
mos meses quedará totalmente 
terminada 

Dentro del plan de adecuación 
de los aseos de los centros educati-
vos, durante el curso escolar se han 
remodelado los aseos del CEIP 
Maestro José Varela, CEIP Maestra 
Dolores Velasco y los aseos del 
Conservatorio Elemental de Música 
Maestro Andrés Segovia. En este 
último centro también se ha abierto 
una puerta en el lateral con escale-

ras y acceso para personas con 
movil idad reducida. Durante el 
curso escolar se han ido actualizan-
do las pistas deportivas con un 
nuevo pintado de la pistas y las líne-
as, los colegios en los que se ha 
actuado son: CEIP Valme Corona-

da, CEIP Ibarburu, CEIP Ntra. Sra. 
del Amparo, CEIP Ana María Matu-
te y CEIP San Sebastián. Además, 
en el CEIP Carlos I, se han llevado a 
cabo obras de adecuación del salón 
de usos múltiples, así como en el 
patio de infantil y su arenero. En el 

CEIP Europa se han ejecutado 
mejoras en el acceso para perso-
nas con movilidad reducida en el 
comedor escolar. El CEIP Orippo se 
ha procedido a la reparación y susti-
tución de las canalizaciones del 
edificio principal. Y en el CEPER El 

Palmarillo se ha realizado la imper-
meabilización y reparación de la 
cubierta completa del edif icio. 
Durante el verano se llevarán a 
cabo las obras de pintura en el 
CEIP Ibarburu y CEIP Poetas Anda-
luces.  

www.doshermanas.es Educación Dos Hermanas Universidad Popular Dos Hermanas@EducacionDH @UPDosHermanas

La actuación de mayor envergadura ha sido la construcción del edificio de infantil del nuevo CEIP Entrenúcleos

El Ayuntamiento invierte cerca de 500.000 
euros en las mejoras de centros educativos
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Los padres nos olvidamos 
muchas veces de que 
nuestros hijos nos están 

viendo. Aunque no caigamos 
en la cuenta, ellos están ahí y 
se dan cuenta de lo que hace-
mos. Más aún, ellos aprenden 
de lo que hacemos. Sean 
cosas buenas o cosas mal 
hechas. El ejemplo es la mejor 
herramienta educativa con que 
cuenta la familia.  

La ejemplaridad de las 
acciones tiene gran impacto en 
el niño, cuyo tono vital, actitud 
y valores dependerán en gran 
parte de lo que observa e imita. 
La familia es escuela de vida y 
los padres, educadores natura-
les. Cronológicamente, los 
niños son primero hi jos y 
después alumnos.  

Es decir,  que antes de 
acudir a los centros escolares 
los niños ya han recibido 
numerosas influencias formati-
vas en el hogar pues el 
ambiente que los rodea condi-
ciona poderosamente el 
desarrollo de su personalidad.  

En cuanto comunidad de 
amor y de educación, la familia 
brinda desde el nacimiento los 
estímulos que satisfacen las 
necesidades emocionales, al 
t iempo que se garantiza el 
desarrollo psíquico y físico de 
los pequeños. En esta institu-
ción se adquieren el lenguaje, 
la afectividad, la identidad 
personal, las primeras destre-
zas musculares, así como el 
estilo convivencial básico. En 
el hogar el niño crece, madura, 
se hace humano, recibe lo que 
necesita para la forja de la 
personalidad, es querido por lo 
que verdaderamente es. 

Las relaciones –estricta-
mente personales– que se 
establecen entre padres e hijos 
constituyen la fuente principal 
de la que emanan los aprendi-
zajes emocionales, sociales y 
morales.  

Frente a las clases teóricas 
del colegio, el niño en casa 
observa el comportamiento de 
los padres que, por cierto, tiene 
un mayor impacto formativo 
que las recomendaciones 
verbales que ellos mismos 
puedan hacer.  

Se quiera o no, ya desde la 
temprana infancia, gozan de 
más credibilidad las obras que 
las palabras. Con razón se ha 
difundido el dicho: “el mejor 
predicador es el ejemplo”.   

El ejemplo benéfico que los 
padres ofrecen a los hijos se 
reparte en tres modalidades 
interdependientes: el trato 
interpersonal,  a  menudo 
concretado en la cortesía y 
cordialidad que presiden las 
relaciones familiares; el porte, 
en el que se incluye la higiene, 
la postura, la corrección al 
hablar, la disposición, etc., y la 
utilización de materiales, sobre 
todo en lo concerniente al 
orden y cuidado de los enseres 
del hogar.  

Estos pequeños actos de 
la vida familiar diaria, insertos 
en un marco de calor, contribu-
yen con más eficacia que el 
mejor de los discursos a crear y 
reforzar en el niño hábitos 
personales y sociales positi-
vos.  

La trascendencia del ejem-
plo es tal que, a pesar del tiem-
po transcurrido, sigue vigente 
el enunciado de Séneca: 
«Lenta es la enseñanza por 
medio de teorías; rápida y 
eficaz por medio de ejemplos».   

Así que ya saben, queridos 
padres nazarenos, nuestro 
ejemplo puede hacer mejores 
a nuestros hijos. O peores.  

De nosotros depende. 
Ánimo, que la cuestión merece 
la pena. 

Los niños harán lo que ven

El Centro Cultural finaliza en 
este mes de julio la programa-
ción de cursos y talleres de 

esta temporada 2023/2024.  
Será en el próximo mes de 

septiembre, a la vuelta de las vaca-
ciones, cuando la Biblioteca Munici-
pal de Montequinto de a conocer la 
oferta de cursos del próximo año, 
que contará con más de 70 acciones 
formativas y de ocio, bajo el lema 
‘Lugares de Encuentro, espacios 
para expresArte’, que corresponderá 
a una amplia selección de propues-
tas  culturales y de ocio, para todas 
las edades.  

Con ello, la Biblioteca busca 
convertirse en un espacio ideal para 
la convivencia, la formación y el 
desarrollo personal. Todo ello, bajo 
la colaboración y organización de 
diversas asociaciones y servicios 
municipales de Dos Hermanas.  
 
Exposición fotográfica 
 

En las salas del Centro Cultural 
continúan expuestos los trabajos 
realizados por los alumnos del curso 
de fotografía, que da nombre a la 
XXIII Edición ‘Curso de Fotografía 
2023-2024’, propuesto por la Asocia-
ción Juvenil Grupo Scout San José 
de Calasanz de Montequinto.  

La exposición muestra los cono-
cimientos que han adquirido los 
alumnos durante el curso, con el 
aprendizaje de técnicas muy varia-
das, desde al uso de la cámara como 
a conceptos adquiridos de los dife-
rentes elementos que la componen, 
caso del obturador y el diafragma, la 
profundidad de campo, la composi-
ción… además de habi l idades 
desarrolladas mediante el estudio de 
programas de edición y retoques en 
las fotografías.  

Todo ello, bajo un marco de dife-
rentes temáticas que han retratado 
en las fotografías, como paisajes, 
fotografías de estudio, retratos, 
nocturnas, bodegones, danza, paisa-
je, naturaleza o el deporte, entre 
otras.  

Esta exposición, que ya ha sido 
inaugurada, estará disponible duran-
te todo el mes de junio, para aquellos 
vecinos que deseen acercarse a 
contemplar los trabajos realizados, 
en el horario de apertura del Centro 
Cultural.  

 
Horario de verano 
 

La Biblioteca ya ha puesto en 
práctica su horario de verano de cara 
a este periodo, el cual estará vigente 
hasta el próximo 6 de septiembre.  

Con este nuevo horario, la Biblio-
teca diferenciará dos horarios de 
apertura, siendo el lunes el único día 
elegido en el que el Centro Cultural 
tenga una apertura exclusivamente 
de tarde, abriendo sus puertas desde 

las 16.30 hasta las 20.30 de la tarde.  
El resto de la semana, de martes 

a viernes, la apertura será de maña-
na, siendo el horario de inicio a las 
10.00 hasta las 16.00 horas de la 
tarde.  
 
Horario especial de la sala de estudio 
 

Desde el Centro Cultural se 
recuerda que, tras la finalización de 
la campaña de exámenes universita-
rios, la sala de estudio ha dado por 
finalizado su horario de apertura de 
24 horas, para recuperar su uso habi-
tual de servicio.  

Ello supone la vuelta al horario 
de lunes a viernes, días en los que la 
sala está abierta, desde las 9.00 de 
la mañana a las 23.30 horas de la 
noche, para aquellos vecinos que así 
lo requieran y quieran hacer uso de 
el la. Mientras que los sábados, 
domingos y festivos tendrán un hora-
rio algo más reducido, ya que estará 
abierta desde las 9.00 de la mañana 
a las 21.00 horas de la noche.

Exposición fotográfica en el 
mes de julio en la Biblioteca

Dos Hermanas ha empezado los 
actos y cultos a su Patrona, que se 
han iniciado con el acto de admisión 
de los nuevos hermanos, celebrado 
ayer en la Capilla de Santa Ana. Para 
mañana y el viernes está programa-
do el besamanos de Santa Ana en la 
parroquia Santa María Magdalena, 
en dos turnos, de 10.00 a 13.00 
horas y de 18.30 a 21.00 horas.  

Ese mismo día, también en la 
Iglesia y una vez concluya el acto de 
besamanos, el Grupo Joven de la 

Hermandad llevará a cabo la entrega 
de Granadas de Plata a los galardo-
nados de este 2024.  

La próxima semana, días 23, 24 
y 25 a las 20.45 horas, también en la 
parroquia, se llevará a cabo el Triduo 
en honor a Santa Ana, realizándose 
también durante los días 24 y 25 un 
homenaje a la Policía Local y Nacio-
nal. El viernes 26, día de Santa Ana y 
San Joaquín, habrá dos actos que 
llevará a cabo la Hermandad.  

Por un lado, la celebración de la 

Función Principal de Instituto y, por la 
tarde, a las 20.30 horas, Santa Ana 
realizará su salida procesional por 
las calles de Dos Hermanas, con 
recogida a las 12 de la noche y acom-
pañada por la Banda de Cornetas y 
Tambores de la Presentación al 
Pueblo en la Cruz de Guía y de la 
Banda de Música de Santa Ana tras 
la imagen. Al día siguiente concluirán 
los actos a Santa Ana con el traslado 
a su capi l la, acompañada de la 
Banda de Santa Ana.

Comenzada la semana de actos y 
cultos para Santa Ana 

Manuel Pérez Real • Pedagogo y Director de Educademia Montequinto
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La Delegación de Deportes del 
Ayuntamiento puso en 
marcha durante la semana 

pasada, una programación de activi-
dades lúdico-deportivas que se 
desarrollarán durante el verano en 
las piscinas municipales.  

Estas actividades volverán a 
ponerse en marcha la próxima sema-
na. En el caso de la piscina municipal 
de Montequinto, el  próximo día 
designado será el domingo de la 
semana que viene, 28 de julio, en 
horario de 18.30 a 19.30. Esa misma 
tarde, será en Ramón y Cajal, la fies-
ta comenzará a las 16.30 horas. No 
será la única fiesta de la semana, ya 
que el sábado anterior, las activida-
des se llevarán a cabo en las pisci-
nas de Los Montecillos, de 16.30 a 
17.30, y en la piscina de Fuente del 
Rey, de 18.30 a 19.30. 

Ya en el mes de agosto, Delega-
ción ha fijado dos nuevos días que 
clausurarán estas actividades. El día 
11, de 18.30 a 19.30 horas en la 
piscina de Montequinto y, en ese 
mismo día, de 16.30 a 17.30 horas, 
en la piscina de Ramón y Cajal. El 
sábado 10, será el turno de Los 
Montecillos, de 16.30 a 17.30 horas y 
en Fuente del Rey de 18.30 a 19.30 
horas.   

Recordamos que las piscinas 
municipales están abiertas a todos 
los vecinos. El acceso se podrá 
hacer mediante la compra de una 
entrada de día, al precio de 3 euros, 
o a través de un abono mensual, al 
precio de 35 euros, o de bonos pack 
de 10 y 20 entradas para la tempora-
da, al precio de 20 y 35 euros, 
respectivamente, de forma online o 
puntos de venta autorizados.

E l  Ayuntamiento de Dos 
Hermanas, tras la comunica-
ción por parte de la Junta de 

Andalucía de la existencia de dos 
personas afectas por el Virus del 
Nilo Occidental (una de ellas falleci-
da), ha tomado la decisión de adop-
tar medidas urgentes para frenar la 
propagación de mosquitos en nues-
tra localidad, tras haber mantenido 
durante la semana pasada una 
reunión con el personal responsa-
ble del Distrito Sanitario del gobier-
no andaluz, así como con la empre-
sa de Servicio de Salud Ambiental 
de la Junta. 

Estas medidas suponen un 
conjunto de actuaciones que inten-
sificarán las labores de vigilancia 
entomológica mediante el aumento 
de frecuencia y número de puntos 

de muestreo acorde con el Plan 
Municipal, que se viene realizando 
desde el año 2021 y que estuvo 
aprobado por la propia Junta de 
Andalucía. Serán dos semanas en 
las que se llevará a cabo un trata-
miento de choque intensivo, adulti-
cida y larvicida, cuyo comienzo se 
produjo la semana pasada.  

Además de ello, el Ayuntamien-
to informó de que llevará a cabo una 
nueva campaña informativa dirigida 
a la ciudadanía para evitar la propa-
gación de estos mosquitos y su 
posterior infección por picadura. 
Desde el propio consistorio, se ha 
demandado a la Junta que incre-
mente el número de puntos de 
muestreos, detección y seropositi-
vado en el municipio, siendo objeto 
de revisión continua y permanente 

para poder resolver cualquier inci-
dencia de forma urgente. 

El Ayuntamiento también le ha 
recordado al gobierno andaluz que, 
a inicios de este mes, las actuacio-
nes que venía real izando eran 
conforme al nivel de riesgo 3, ejecu-
tándose adecuadamente las actua-
ciones necesarias contra la propa-
gación de estos mosquitos.  

Por lo que, desde el Ayunta-
miento instan a la Junta de Andalu-
cía a realizar un enfoque supramu-
nicipal de la cuestión, para una vez 
verificados los positivos por VNO, 
se realicen las correspondientes 
encuestas a los familiares y perso-
nas del entorno de los afectados 
para hacer un rastreo de los lugares 
o localidades donde hayan podido 
estar estas personas.

Medidas urgentes para frenar 
la propagación de mosquitos

Las piscinas municipales 
contarán con animación 
en julio y agosto

Actualizado el 
listado del 
Campamento 

 La Hermandad del Rocío de 
Montequinto sigue en marcha con la 
organización de las II Colonias Soli-
darias del próximo mes de agosto, 
para aquellos niños de 6 a 12 años 
en riesgo de vulnerabilidad, dentro 
de las familias que atienden en el 
marco de su Proyecto Social Auxilio 
365, además de los niños vecinos de 
Montequinto y de la localidad de 
Sevilla. En el marco de las donacio-
nes, como ha compartido la organi-
zación en sus redes sociales, la 
campaña avanza bastante bien, 
completando 19 de los 33 lotes nece-
sarios para poder llevar organizar 
este campamento, para que los 
niños puedan disfrutar de varias acti-
vidades organizadas por la Herman-
dad. Los donativos se pueden reali-
zar de forma parcial o completa. Más 
información en el: 

696413106

Contra la 
Violencia de 
Género

Miembros del Ayuntamiento 
han asistido al minuto de silencio 
que convocó la Federación 
Española de Municipios y Provin-
cias (FEMP) este pasado lunes, 
con motivo del trágico balance 
que la violencia de género y en 
repulsa a la violencia machista 
que ha dejado en el país durante 
este pasado fin de semana.  

Con esta medida, el Ayunta-
miento se ha querido sumar a la 
muestra de repulsa a la violencia 
machista y en apoyo y solidari-
dad con las familias de las muje-
res fallecidas. 

 Este acto tuvo lugar en la 
propia puerta del Ayuntamiento a 
mediodía y contó con una amplia 
representación del órgano naza-
reno que se quiso sumar a la 
convocatoria. 

740 nuevas 
viviendas en 
Entrenúcleos

Nueva construcción de edifi-
cios para la zona de Entrenúcle-
os, que contará con 740 nuevas 
viviendas que se construirán bajo 
el modelo ‘cohousing’. Son dos 
promociones diferentes en este 
barrio quinteño que optarán a las 
ayudas aprobadas por la Junta 
de Andalucía, dentro de su 
Programa de Fomento de Alqui-
ler, que ha sido aprobado en el 
Boletín Oficial de la Junta de 
Andalucía. En él se ha publicado 
la convocatoria de subvenciones 
de este programa, que proporcio-
nará ayuda a promotores, tanto 
públicos como privados, al igual 
que a las diferentes fundaciones 
o cooperativas, para la construc-
ción de 853 viviendas destinadas 
a personas mayores, alojamien-
tos temporales o de este mencio-
nado modelo ‘cohousing’.

Bendición de 
la imagen en 
la Parroquia

Jornada especial en el 
mundo cofrade del barrio de 
Montequinto. La parroquia de 
Nuestra Señora de los Ángeles y 
San José de Calasanz se prepa-
ra para vivir una cita muy espe-
cial el próximo 25 de julio.  

Este día, en la parroquia de 
la iglesia, se llevará a cabo un 
significativo acto religioso como 
es la bendición del Cristo de la 
Imagen de Santiago Apóstol, 
que corresponde al tercer titular 
de la Hermandad Humildad y 
Pilar de Montequinto.  

La ceremonia, que está fija-
da para las 20:00 horas de la 
tarde, espera congregar a nume-
rosos f ieles y devotos de la 
comunidad quinteña, que quie-
ran ser partícipes de tan impor-
tante día en la parroquia.

Programa de 
educación 
‘Teen Star’

El Centro de Orientación 
Famil iar Diocesano de Dos 
Hermanas coordinará un curso 
de formación junto al Programa 
de Educación Afectivo-Sexual 
‘Teen Star’  en la Parroquia San 
Juan Pablo II, Se trata de un 
programa internacional de 
educación en afect ividad y 
sexualidad, el cual está dirigido a 
adolescentes de 1º de la Eso a 2º 
de Bachillerato. Serán 20 sesio-
nes que se desarrollarán los 
jueves de cada mes, a partir de 
las 19.00 hasta las 20.15 horas. 
El curso comenzará el próximo 
26 de septiembre y se desarrolla-
rá hasta el 20 de marzo del próxi-
mo año, fecha de la última clase. 
Las plazas son limitadas y habrá 
que inscribirse mediante un 
formulario, disponible en su perfil 
de Facebook. 



17 de julio de 2024 P U B L I C I DA D 11www.periodicoelquinto.es

Campaña Municipal
/////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////

INFORMACIÓN  
DE INCIDENCIAS 

URBANAS

954 974 455
llamando al teléfono
Comunique la incidencia

Ayuntamiento de 
Dos Hermanas
Participación Ciudadana



17 de julio de 2024LO C A L1 2 www.periodicoelquinto.es

Un rincón que representa 
la tradición y lo bello de 
nuestra Semana Santa. 

A través de miniaturas, trabajos 
manuales expuestos en sus pare-
des, elementos de dist intas 
Hermandades… Todo el lo lo 
recoge el Rincón Cofrade de 
Montequinto, un enclave gastro-
nómico que se ha vuelto indispen-
sable en las calles del barrio. 
Gregoria y Miguel, dueños del 
bar, regentan este icónico esta-
blecimiento familiar que lleva afin-
cado 18 años en la calle Estras-
burgo, haciendo gala de una 
extensa oferta gastronómica de 
calidad, cuyo producto estrella es 
el pescaíto traído de Sanlúcar. 

Un negocio famil iar que, 
precisamente, vio la luz cuando 
Gregoria recibió la noticia de que 
el taller en el que su padre, una 
vez jubilado, trabajaba en esta 
colección de imágenes y trabajos 
artesanales dedicados a la 
Semana Santa, iba a cerrar sus 
puertas y que todas estas piezas 
de museo acabarían en su hogar, 
sin que nadie pudiese verlas. 
Ligado, además, a su sueño de 
niña de tener un bar, a pesar de 
que no tenían experiencia en el 
mundo de la hostelería. Pero, con 
mucho esfuerzo y trabajo, Grego-
ria y Miguel cogieron un local que 
apenas contaba con las cuatro 
paredes y no tenía suelo y lo 
transformaron en lo que hoy es el 
Rincón Cofrade. 

Estos inicios poco tienen que 
ver con lo que es hoy día, ya que 
el negocio comenzó como una 
freiduría, que, aparte del pescaí-
to, estaba especializado en el 
servicio de desayunos, especial-
mente con los churros. De hecho, 
el Rincón Cofrade se convirtió en 
el bar pionero que servía pescaíto 
frito en cartucho, lo que rápida-
mente lo convirtió en un punto 
clave de la gastronomía del 
barrio, que hoy sirve 20 tipos dife-
rentes de pescado procedentes 
de Sanlúcar. No es lo único que 
triunfa, como nos confiesa Grego-
ria, porque a pesar de ser su 
elemento estrella, las tapas que 
allí sirven también son reclamo de 
los vecinos de Montequinto. 

La ensaladilla de pulpo es la 
tapa estrella del bar y, nos cuenta 
Gregoria, apenas puede saber la 
cantidad de kilos de ensaladilla 
que puede hacer de esta tapa. A 

ello se le suma una amplia oferta 
de hasta 40 platos en carta, 
donde brillan el salpicón de maris-
co, papas aliñás típicas de Sanlú-
car, tostas de sardina con queso 
viejo y mermelada de tomate, o 
minihamburguesas de calamar al 
ajillo y alioli de aguacate, con las 
que, conforme nos va detallando, 
se nos hace la boca agua. 

Pero Gregoria y Miguel lo 
tienen claro y no dudan en seña-
lar que lo que los hace únicos y 
especiales es su pescaíto frito. 
De hecho, como nos cuenta el 
propio Miguel, en un sábado fuer-
te, pueden vender hasta 400 kilos  
en las seis horas de servicio. Un 
servicio exigente, para el que 
ponen una especial dedicación 
para que todo transcurra como 
tiene que ser. “Nuestro lema es 
que lo que no quieras para ti, no 
se lo des a los demás”, nos expli-
ca, y con esta máxima abren la 
persiana de su negocio durante 
este verano en las noches de 
miércoles a domingo, dando 
servicio de almuerzo durante los 
fines de semana. 

Pero el trabajo en el Rincón 
Cofrade va más allá de estos 
turnos de servicio. Gregoria y 
Miguel dirigen un grupo de trabajo 
de 9 integrantes, entre los que se 
encuentra su hija. De hecho, esta 
es la idea con la que se trabaja, 

con la de que el Rincón sea un 
enclave para toda la familia, tanto 
para los clientes como para los 
trabajadores. Especial hincapié 
hacen en la limpieza. De hecho, 
es la propia Gregoria quien nos 
cuenta que es uno de los puntos 
fundamentales del negocio, la 
limpieza. “Nuestras reseñas en 
internet siempre destacan la 
limpieza y el trato al público, de 
hecho, en una de ellas, nos dicen 
que somos el bar más limpio de 
Montequinto”. 

A ello se le suma la idea de 
negocio que nos resalta Miguel y 
que, como nos explica, es a lo 
que más atención le pone a la 
hora de trabajar. “Los que se 
sientan son los que nos dan de 
comer, a todos los que estamos 
en el bar. El día que no se siente 
nadie, esto se irá a pique”. Para 
Gregoria, una de las mayores 
virtudes es que algunos de ellos 
no son solo clientes, sino que con 
el  paso de los años se han 
convertido en algo más. “Nos 
llegan incluso a entrar a la cocina 
a darte la enhorabuena, te reco-
miendan… es lo que te llena y te 
gusta. A mí me gusta comer bien 
y, el que viene a mi casa, quiero 
que disfrute igual que lo haría yo, 
por eso me esmero”.  

Y así tratan a su clientela, de 
la cual se sienten tremendamente 

orgullosos y agradecidos, puesto 
que les ha ido acompañando 
durante estos 18 años. 

En un camino que, como 
decíamos, no les fue sencillo, ya 
que tuvieron que aprender mucho 
al no saber, en sus inicios, nada 
del negocio de la hostelería, 
teniéndose que enfrentar a turnos 
que duraban 16 horas. “Lo pasa-
mos muy mal al principio, muy 
muy mal. Tuvimos problemas y 
tuvimos que cerrar, pero con la 
reapertura todo el barrio estaba 
volcado con nosotros. Tuvimos 
que aprender muy rápido y, para 
el lo, contratamos a gente de 
hostelería. Y lo pudimos sacar 
adelante”. 

Afortunadamente y con 
mucho trabajo, porque, al 
mencionar la palabra suerte, 
Miguel nos corrige rápidamente. 
“No hay suerte. Hay mucho traba-
jo detrás. Cuando llegamos, era 
un local que apenas tenía cuatro 
paredes y el suelo era de arena 
incluso, y a base de esfuerzo y 
lucha, hemos podido llegar donde 
estamos. Afrontando periodos 
duros, como la crisis de 2008 y la 
pandemia”.  Precisamente, 
además del COVID, la crisis de 
2008 fue uno de los momentos 
más duros que tuvo que afrontar 
el Rincón Cofrade, por las dificul-
tades que tuvieron que atravesar 

por motivos personales, por la 
cantidad de horas que tenían que 
trabajar y por la reducción de las 
ventas, lo que les llevó a prescin-
dir de personal. 

Un periodo complicado al que 
le supieron poner solución pres-
cindiendo del servicio de desayu-
nos y que, a la larga, les permitió 
centrarse en los servicios de 
almuerzo y cena. Un acierto. Sin 
embargo, llegó el COVID y, como 
todos los negocios, al Rincón 
Cofrade y a Gregoria y Miguel les 
tocó reinventarse. Para ellos, 
como nos cuentan, supuso una 
mejora en el servicio porque “le 
dimos una vuelta al negocio y 
conseguimos sacarlo adelante. 
Uno de los servicios que nos 
ayudó a mejorar es el servicio de 
pedidos, con el que el cliente nos 
puede encargar su ración de 
pescaíto y recogerlo a la hora que 
programe” 

La reinvención y el  saber 
adaptarse han sido claves para 
un Rincón Cofrade que se ha 
hecho hueco en la gastronomía 
quinteña. A partir de sus tapas y 
su pescaíto, Gregoria y Miguel 
quieren seguir sorprendiendo a 
su clientela a través de su carta, 
la cual, como nos confiesa Grego-
ria, quiere estar actualizando 
continuamente y sobre la marcha, 
a pesar de la extensión de la 
misma, pero que, como nos dice, 
“no me gusta tener lo mismo en 
carta, porque la gente se cansa”. 
Pero también, con la vista puesta 
en el futuro, el cual es incierto ya 
que, de momento, para la hija de 
Gregoria, continuar con el Rincón 
Cofrade no es una opción. Para 
ello tendrán que pasar aún años, 
ya que nos confiesan que, al 
menos a Gregoria, le quedan 
ocho años más al frente de los 
fogones, pero sí que nos afirma 
que el hecho de que el legado 
familiar no continúe al frente del 
Rincón es algo que les apena. 

Por suerte para su clientela, 
es algo que ocurrirá dentro de 
varios años y, aunque lo que 
tienen claro es que no volverán a 
hacer churros nunca más, el 
Rincón Cofrade seguirá siendo 
un sitio único en las calles de 
Montequinto en el que disfrutar 
del mejor pescaíto de Sanlúcar y 
contemplar la artesanía más 
especial  de nuestra Semana 
Santa.

Gregoria y Miguel están al frente del bar que se caracteriza por el pescaíto frito y su decoración de Semana Santa

El Rincón Cofrade, una opción única en la 
gastronomía del barrio de Montequinto
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N  el Santos es un cantante 
de Montequinto que quiere 
luchar por el sueño de 

llegar a la industria de la música. Un 
sueño que comenzó mientras escri-
bía en las páginas de su cuaderno 
en el instituto y que, sin saberlo ni 
quererlo, acabó ayudando a 
muchas personas que terminaban 
viendo sus escritos en sus post de 
Instagram. Ahora compone sus 
propias canciones y, su próximo 
tema, le ha llevado a ser una ayuda 
para aquella personas que padecen 
de ansiedad o depresión. Lo estre-
nará en su canal de Youtube, que 
lleva su nombre.  
 

¿Cómo decides convertirte en 
cantante? 

Todo comienza en el instituto. 
Yo era de despistarme mucho en 
clase, así que muchas veces cogía 
el cuaderno y escribía algunas 
frases o me inventaba historias. 
Como esto me gustaba, empecé a 
subirlas a Instagram y poco a poco 
me fue siguiendo gente que 
compartía los textos y me enviaba 
mensajes, diciéndome que les 
había ayudado. En ese momento, 
con tres libros publicados en el 
camino, decidí convertir mis letras 
en canciones y el motivo fue porque 
quería llegar a más gente.  

 
¿Cuáles fueron tus primeros 

pasos?  
Precisamente fue con la idea 

que tenía en mente de transformar 
esas letras en canciones. Estuve 
como dos años escribiendo, pero 
no grabé ninguna. El punto inicial 
fue después del confinamiento, en 
mayo de 2020, cuando conocí con 
suerte a la periodista Chari y a su 
marido que es productor que se 
llama Alfonso. A partir de ahí empe-
cé poco a poco a ir grabando alguna 
cosilla, quedando como favorita la 
canción «Oye niña» que está en mi 
canal de YouTube. 

 
¿Algún art ista que te haya 

influenciado? 
Me gusta mucho Beret, me 

identifico con muchas de sus letras. 
Suelen decirme que me parezco 
mucho a él, incluso también me han 
llegado a comparar con algunos 
toques de Manuel Carrasco, Melen-
di, Morat… Yo pienso que he crea-
do mi propio estilo y para conseguir 
eso he tenido que pasar un par de 
años apartado de publicar cancio-

nes, solo me ponía a componer e 
intentaba encontrar mi forma y mi 
tono adecuado  

 
¿Cómo nos describirías tu estilo 

musical?  
Mi estilo es el pop, quizás diría 

que es pop emocional aunque me 
gustaría probar con algo más 
comercial sin salirme de mi línea 

 
¿Qué mensaje quieres transmi-

tir a través de tu música? 
Me gustaría que la gente se 

sintiera identificada con las cancio-
nes, que las sienta, las viva y las 
disfrute, yo siempre digo que mis 
letras nunca están vacías, siempre 
dicen o transmiten algo y la música 
es algo que sirve a mucha gente 
para despejarse y para disfrutar 

 
¿Cuál es tu proceso para 

componer canciones? 
La inspiración me puede llegar 

en cualquier momento, hay veces 
que me paso todo el día escribien-
do, incluso han llegado a ser las 5 
de la mañana y sigo en ello, o escu-
chando instrumentales o cualquier 
cosa relacionada. Incluso estando 
con mis amigos en cualquier sitio, si 
me viene una idea lo apunto. 
También me sirve mucho escuchar 
las instrumentales y poco a poco va 
sal iendo todo solo. Ha habido 
canciones que he compuesto en un 
día entero y otras que he podido 
componer en menos de una hora 

¿Alguna manía o ritual a la hora 
de grabar? 

Me grabo con la grabadora del 
móvil para ver cómo suena. Si me 
pone los pelos de punta entonces 
digo que para adelante, también se 
las enseño a mis amigos a ver qué 
opinan. Otra cosa que hago es 
acordarme siempre de la gente que 
ya no está, eso me hace esforzarme 
aún más por mi sueño que es esto 
que está pasando ahora. 

 
Tu próxima canción tratará 

sobre salud mental,  ¿qué nos 
puedes contar de ella?  

 «Bajo esta tormenta» será mi 
próxima canción, la cual estará 
disponible el viernes de la semana 
que viene en mi canal a las 18.00 
horas. Para crearla me inspiré en 
mí, ya que estaba pasando por un 
mal momento y tiene ese significa-
do especial ya que trata sobre la 
salud mental, que es algo que no 
t iene mucha visibi l idad y, por 
desgracia, está a la orden del día. 
La ansiedad o la depresión apaga 
mucho a las personas, entonces 
«Bajo esta tormenta» es como una 
bocanada de aire. Diría que es una 
oda a la vida. 

 
¿El mayor desafío al que te has 

enfrentado en tu carrera? 
Pues en su día tuve que dejar 

de subir canciones, porque no 
encontraba mi estilo. Es cierto que 
me saturé porque no veía mucho 

apoyo y pensé en tirar la toalla dos 
veces. Finalmente había algo 
dentro de mí que me decía que 
tenía que seguir adelante y eso fue 
lo que hice. Sinceramente estoy 
muy feliz de haberme mantenido 
firme en esa decisión. 

 
¿Y el más gratificante? 
Cuando la gente escucha mis 

canciones, las disfrutan y me lo 
hacen saber. También cuando me 
apoyan mis amigos y mi familia. De 
hecho, alguna parte de la letra de 
«Bajo esta tormenta» salió cenando 
en un bar, cuando mis amigos Iván 
Carabias y Andrea Pecell ín se 
pusieron conmigo a sacar la letra y 
desde aquí les agradezco con el 
corazón en la mano todo lo que 
hacen y el ánimo que me dan. 

 
¿Qué esperas lograr de aquí a 

cinco años, cuál dirías que es tu 
sueño?  

Espero poder hacer alguna 
canción con otros artistas de la 
industria, me gustaría hacerla, por 
ejemplo, con Beret o con Morat. 
Con el tiempo todo se andará, pero 
estoy seguro que irá genial mi 
carrera. Respecto a mi sueño, una 
parte de mi familia sevillista me 
puede pegar, pero mi sueño sería 
llenar el Benito Villamarín, ya que 
yo soy bético. También sería llenar 
la Cartuja, aunque como bien digo, 
todo es cuestión de trabajo y tiempo 

 
¿Te planteas alguna gira próxi-

mamente? 
Sí, de hecho, ya tengo alguna 

cosa que otra cerrada. Primero 
estoy terminando algo guay de cara 
a agosto/septiembre y ya en octu-
bre me voy a Madrid a grabar con 
un compañero de los 40 Principa-
les. A mi vuelta ya tengo fijadas 
algunas cosas que iré publicando 
en Instagram, que junto a YouTube 
son las dos únicas redes que uso, 
porque TikTok empecé hace poco y 
no se me da muy bien 

 
¿Algún nuevo proyecto o cola-

boración en mente? 
Aparte de lo que he comentado 

antes, estoy componiendo las 
canciones de lo que va a ser mi 
primer álbum profesional. Antes 
estaba sacando canciones sueltas, 
pero me gustaría centrarme en el 
disco. No puedo dar muchos deta-
lles porque quiero que sea todo 
sorpresa.   

¿Algo que hagas en tu tiempo 
libre cuando no haces música? 

Me gusta salir con mis amigos, 
dar una vuelta por cualquier parte y 
hartarme de reír o compartir con 
ellos experiencias. También de vez 
en cuando salgo a veces a cenar o 
almorzar con mis padres, pero últi-
mamente tengo menos tiempo. 

 
¿Cómo equilibras tu vida perso-

nal con tu carrera musical? 
Sinceramente las mezclo 

mucho y es algo que me gustaría 
cambiar. Intento dar todo el tiempo 
de calidad posible, pero al ser algo 
que me llena tanto, pues me paso 
mucho tiempo con la música. 

 
¿Hay algún hobby o interés que 

tengas fuera de la música? 
El cine y leer son dos cosas que 

me encantan. 
 
Ya que hablamos de salud 

mental, ¿Cómo manejas la presión 
y el estrés de la industria musical? 

Al empezar no tenía nada de 
presión, hacía las cosas cuando 
quería y podía. Ahora es algo más 
complicado, al ir siendo más reco-
nocido suele hablarme mucha 
gente preguntándome que cuándo 
voy a sacar una nueva canción o 
incluso me han llegado a pedir un 
vídeo de fel ici tación para un 
cumpleaños.  

Lo llevo bien, pero lo que empe-
zó como un hobby se ha convertido 
en mi pasión y en una responsabili-
dad de conseguir transmit ir  y 
ayudar con mi música 

 
¿Cuál es tu canción favorita de 

todos los tiempos? 
Aunque es difícil, «No dejes de 

soñar» de Manuel Carrasco o la de 
«Lo siento» de Beret 

 
¿Una que te haya marcado de 

manera especial? 
«Bajo esta tormenta», para mí 

va a ser un antes y un después en 
mi carrera.  

 
¿Un consejo que dar para 

alguien que se inicie en la música? 
Que si de verdad es su sueño 

que lo persiga, va a haber malos 
momentos al principio, se va a frus-
trar y va a querer abandonar, pero 
con esfuerzo y constancia todo se 
consigue. No me quiero despedir 
sin agradecer a la gente que me 
apoya, mis amigos y mi familia.  

Nel Santos, de Montequinto, sacará a la luz su próxima canción «Bajo esta tormenta», centrada en la salud mental

«Me gusta que la gente se identifique con 
mis letras, las sienta, las viva y las disfrute»
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La Delegación de Deportes 
presentó durante la mañana 
de ayer martes la XXII Edición 

de la Clásica de Santa Ana de Ciclis-
mo que se disputará el próximo fin de 
semana, y que estará dividida en los 
días 20 y 21 de julio.  

En el Ayuntamiento, la Peña 
Ciclista Dos Hermanas Gómez del 
Moral, representada por su presiden-
te, José Luis Jaime, acompañado por 
Victoria Tirsa Hervás, concejala 
Delegada de Deportes dieron a 
conocer la composición de las 
etapas que componen una de las 
pruebas ciclistas más emblemáticas 
del calendario, además del cartel de 
esta XXII Edición .  

Como principal novedad, la 
competición en categoría cadete 
recupera la salida en ruta por carrete-
ra hasta Alcalá de Guadaíra. La 
competición nazarena, dirigida en 
exclusiva para esta categoría, se 
l levará a cabo el sábado 20 y el 
domingo 21 de julio. 

El primer día de la prueba, que 
contará con un total de 8 equipos, 
con un máximo de 8 participantes por 
cada uno, la salida está programada 
para las 18.00 horas, en la que los 
ciclistas deberán recorrer unos 44 
kilómetros de ruta, que se celebrará 
sobre un circuito interior, cuya salida 
y meta estará situada en el Gran 
Hipódromo de Andalucía.  

Mientras que, el domingo 21, la 
etapa se disputará a partir de las 
10.00 horas, con salida y llegada 
también en el Hipódromo. Esta prue-
ba contará con salida del circuito 
urbano para pedalear en ruta por 
carretera hasta el Puente de Dragón, 
situado en el término municipal de 
Alcalá de Guadaíra.  

Los premios y trofeos de cada una 
de las pruebas de esta edición serán 
para los tres primeros clasificados en 
la general por equipos, en cada etapa 
y de la vuelta. A su vez, se hará la 
entrega de maillots para los líderes de 
la general, de montaña y metas volan-
tes de esta edición ya histórica en el 
ciclismo de Dos Hermanas. 

Deportes presenta la XXII Edición 
Clásica de Santa Ana de Ciclismo

Montequinto contará con una 
delegación en los Juegos Olímpi-
cos de París de este año. Hasta 
cuatro deportistas del barrio esta-
rán presentes junto a la delegación 
española competirán entre el próxi-
mo 24 de julio y 4 de agosto.  

Esta representación quinteña 
está formada por Jaime Canalejo, 
que competirá en la categoría de 
Remo y que disfrutará de sus 
segundos Juegos Olímpicos, tras 
haber conseguido la sexta plaza en  
los Juegos Olímpicos de Tokio, en 
la prueba de dos sin timonel. En su 
palmarés cuenta con una medalla 
de plata en el Campeonato Mundial 
de Remo de 2022 y las tres meda-
llas de bronce en los Europeos de 
remo de 2019, 2022 y 2023. 

Marina García Polo, del Club 
Natación Sincro Sevilla, también 
estará compitiendo junto al equipo 
titular de Sincronizada de España.  
En su palmarés destacan las 
medallas de oro y plata en los 
Mundiales de Natación y plata en el 
Europeo de 2024 y en los Juegos 
Europeos de Cracovia 2023. 

 A su vez, Carolina Robles, 
también acompañará a la Delega-
ción Española, para competir en la 
modalidad de Atletismo, en el año 
que se ha hecho con el Campeona-
to de España de Cross.  

La representación quinteña la 
completa Juanlu Sánchez, jugador 
del Sevilla FC, que acudirá como 
reserva de la lista de la selección 
de fútbol. 

Representación quinteña 
en los Juegos Olímpicos 
de París 2024

Marina López y Carmen Díaz, 
jugadoras del Club Waterpolo Dos 
hermanas PQS, conquistaron con 
la Selección Española Cadete el 
Campeonato del Mundo de Water-
polo, tras imponerse en la gran 
final ante Hungría por 10-7. Un 
encuentro que dominaron al 
descanso, con el resultado de 5-1 y 
que supieron aguantar hasta el piti-
do final. En el camino consiguieron 
derrotar a Ucrania y Malta en fase 
de grupos, además de superar a 
Turquía en Octavos y a Estados 
Unidos en Cuartos de Final. El 
billete a la gran final lo consiguie-
ron tras imponerse a Australia. No 
fue la única representación del 
Club Waterpolo en el Mundial, ya 
que Rúper Sánchez, integrante del 
club de waterpolo, viajó como jefe 
de expedición de la Selección.  

Para el Club Waterpolo Dos 
Hermanas PQS no ha sido la única 
noticia positiva del fin de semana. 
Ya que, en los Campeonatos 
Nacionales, los conjuntos Cadetes 
Masculinos y Femeninos lograron 
puestos históricos. Por parte del 
equipo femenino, las Cadetes 
lograron repetir el quinto puesto en 
el torneo, posición que se repite 
por tercer año consecutivo y que 
vuelve a igualar como la mejor 
posición lograda, tras vencer  a 
CDW Málaga para lograr esta posi-
ción. Por su parte y, aunque corrie-
ron peor suerte, los Cadetes 
Masculinos lograron un histórico 
cuarto puesto, mejor clasificación, 
pero se despidieron del bronce en 
el torneo, tras igualar a 9 ante CE 
Mediterrani y caer derrotados por 
12-9 en los penaltis.  

Dos campeonas del 
mundo en el CW Dos 
Hermanas PQS 

Preselección 
de cara al 
Mundial

Se confirman 
los rivales del 
Montequinto

El CD Montequinto ya cono-
ce a sus rivales de cara a la 
temporada 24/25, en su andadu-
ra por la Primera Andaluza. Los 
quinteños se medirán a Mairena, 
Utrera B, Real Betis C, Pedrera, 
PD Rociera, Arahal, Torreblan-
ca, Osuna, Estrella San Agustín, 
San José, Alcalá, la Rinconada, 
Villafranco, Ventippo y Puebla. A 
su vez, este domingo, presenta-
ba a otro de sus fichajes para 
unirse al primer equipo quinteño. 
Julio Barneto, defensa, se ha 
unido al equipo y estará bajo las 
órdenes de Álex Gutchan para la 
próxima temporada. No ha sido 
el único movimiento en la direc-
ción deport iva del club, que 
anunció la semana pasada la 
renovación de Guti.

Triple llamada en el Balon-
mano Montequinto Ciudad de 
Dos Hermanas para el Mundial 
de China Juvenil. Marta Regor-
dán, Belén Rodríguez y Carmen 
Fidalgo han sido convocadas 
para la primera lista de Cristina 
Cabeza, seleccionadora nacio-
nal juvenil, de cara al próximo 
campeonato del mundo. Las tres 
jugadoras deberán afrontar esta 
primera concentración de 19 
seleccionadas en Leganés, 
donde comenzarán a preparar la 
cita mundialista a partir del próxi-
mo viernes de la semana que 
viene y que finalizará el domingo 
4 de agosto, con la lista de 17 
jugadoras definitiva, teniendo 
que realizar dos descartes para 
la cita mundialista.  

Renovaciones 
y fichajes en 
el Sam-Cam 

Continúan los trabajos en la 
parcela de la dirección deportiva 
para el Sam-Cam. En la 
categoría de Cadete Primera 
Andaluza, Cazorla ha sido 
designado como el técnico para 
este conjunto, premiando la 
trayectoria de uno de los 
entrenadores más veteranos y 
respetados en el club, tras su 
llegada en el 2012. En el equipo 
sénior, Juan González ha 
firmado su renovación con el 
club, sumando una nueva 
temporada, mientras que el 
apartado de fichajes es para 
Vito, que vuelve al club quinteño 
para dir igir  al  Sénior de 
Segunda Andaluza y quien 
cuenta con toda la confianza del 
club de Montequinto.

+ DEPORTE
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Ayuntamiento de 
Dos Hermanas
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